

Vendredi 24 janvier

Nous avons fini de préparer la page de janvier : il fallait poser son pied plein de peinture blanche sur une feuille de papier bleu pour faire son empreinte. Ensuite on a ajouté une petite bout de tissu pour faire l'écharpe et on a dessiné les yeux et les bras pour faire un bonhomme de neige.



*Marie nous mettait de la peinture sous le pied, ça chatouille !!!*

Nous allons envoyer aux autres classes du projet autour de la recette une photo du coin cuisine bien rangé, et une sur laquelle on aura ajouté un intrus. Ils vont faire pareil, et on pourra les regarder pour chercher l'intrus qu'ils auront caché dans leur coin cuisine !

Cette semaine pour le petit-déjeuner, il y avait des craquottes avec du fromage de chèvre et des mandarines, on a bien mangé !  
C'était très bon....



On a commencé à chanter « Dans la galette des rois... » pour pouvoir bien chanter lorsque nous tirerons les rois pour les anniversaires du mois de janvier...

## Dans la galette des Rois

Dans la galette des Rois,  
J'ai trouvé devinez quoi  
Une fève en porcelaine  
Je vais l'offrir à Hélène.

Dans la galette des Rois,  
J'ai trouvé devinez quoi  
Une fève en chocolat  
Je vais l'offrir à Benoît.

C'est Hélène qui est la reine  
C'est Benoît qui est le roi  
Venez tous vous amuser  
Nous allons les marier.

Dans la galette des Rois,  
J'ai trouvé devinez quoi  
Une fève en porcelaine  
Je vais l'offrir à Marjolaine.

J'ai trouvé devinez quoi  
Une fève en chocolat  
Je vais l'offrir à Nicolas.

C'est Marjolaine qui est la reine  
C'est Nicolas qui est le roi  
Venez tous vous amuser  
Nous allons les marier.